



L.M.

Los cursos trataron temas como los derechos humanos

Cerca de 20 personas participan en la formación de la Creu Roja

LLEIDA L.M.

Una veintena de personas han participado en la formación *Principios y Valores* organizada por la Creu Roja en Lleida. Esta formación, impartida por miembros de la Creu Roja, se enmarca dentro del programa del Forcem, que ofrece financiación para formar al personal laboral de la entidad, ofreciendo la posibilidad

de realizar cursos gratuitamente para promover la mejora de su preparación y situación laboral. Durante tres sesiones de formación, se trataron temas de Derecho Internacional Humanitario, Derechos Humanos y Principios y Valores de la Creu Roja a cargo de personal técnico y voluntario del Gabinete de Derechos Humanos de la entidad.

BREVES



ANNA CARRIÓN

► Debate preelectoral sobre política agraria

LLEIDA ♦ El Col·legi Oficial d'Enginyers Agrònoms de Catalunya acogió ayer un debate preelectoral sobre política agraria en la que participaron los representantes de las principales formaciones políticas que se presentan a las próximas elecciones al Parlament de Catalunya. El acto sirvió para "calentar motores" ante el inminente inicio de la campaña electoral.

Vodafone quiere instalar una antena en un edificio juez ya le vetó hace un año

LLEIDA

J.J.

La compañía de telefonía móvil Vodafone ha vuelto a solicitar licencia a la Paeria para instalar una antena en el edificio de la plaza del Treball, 5, y que el juez ya le prohibió hace un año. La empresa ya solicitó hace justo dos años la instalación de un emisor en este inmueble del barrio del Clot de les Granotes, lo que despertó una gran oposición de los vecinos del barrio, que recogieron unas 700 firmas contra la instalación de esta antena.

Las diferentes comunidades de vecinos afectadas dentro del eventual radio de acción de la antena denunciaron la instalación del emisor al juez, que les dio la razón porque en el propio informe presentado



Los vecinos ya presentaron f

en la Paeria por la compañía Vodafone no se garantizaba que el emisor fuera inofensivo para los vecinos.

De esta forma, y ante la du-

El PP pide a Rubalcaba que aclare su postura sobre los GAL

LLEIDA

EFE

El vicesecretario de Comunicación del PP, Esteban González Pons, reclamó ayer al ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, que aclare su postura sobre los GAL (Grupos Antiterroristas de Liberación) y "si comparte que contra ETA se puede luchar matando etarrás".

González Pons, en una visita a Lleida, habló de las declaraciones de Felipe González, quien ha desvelado que tuvo la oportunidad de "volar"

a la cúpula de ETA y no lo hizo. Para el vicesecretario de Comunicación del PP, "la lucha contra el terrorismo sólo tiene un camino, que es el Estado de Derecho". En este sentido, acusó de intentar coger un atajo a Felipe González y también al presidente del PSE, Jesús Eguiguren, por declarar como testigo de la defensa en el juicio al líder abertzale Arnaldo Otegi.

"González en su entrevista legitimó la guerra sucia contra el terrorismo al decir que